

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 5 de Mayo de 2016

28 de abril de 2016: Día Internacional de las Niñas en las TIC

El pasado 28 de abril se celebró el Día Internacional de las Niñas en las TIC, dirigido a crear un entorno que motive a las niñas y mujeres jóvenes a considerar la posibilidad de seguir carreras en el ámbito de las Tecnologías de la Información y la Comunicación.



Esta efeméride, promovida por la [Unión Internacional de Telecomunicaciones \(UIT\)](#), organismo de Naciones Unidas para las tecnologías de la información y la comunicación, viene celebrándose el cuarto jueves de cada mes de abril desde 2011.

Desde entonces, el Día Internacional de las Niñas en las TIC se ha celebrado en más de 150 países con más de 5.300 eventos organizados en los que han participado 177.000 niñas y mujeres jóvenes.

En la celebración de este año, han tenido lugar cientos de eventos en todo el mundo, organizados por los Estados Miembros de la UIT, los Miembros de Sector de la UIT, universidades y ONGs locales de todas las regiones.

En España, se han celebrado múltiples eventos orientados a fomentar la participación de las niñas y mujeres jóvenes en las TIC, organizados por universidades, asociaciones, fundaciones y centros de investigación.

Por su parte, el Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades, en el marco del [Programa Diana](#), cofinanciado por el Fondo Social Europeo, está desarrollando del 21 de abril al 13 de mayo en torno a 36 talleres en centros educativos de 13 Comunidades y Ciudades Autónomas, dirigidos todos ellos a incentivar la presencia de niñas y jóvenes en las carreras tecnológicas.

A través del Programa Diana se realizan intervenciones en centros educativos, dirigidas al alumnado de 3º, 4º, 5º y 6º de educación primaria y 1º de la ESO, en las que se trata de deconstruir los estereotipos de género a través de la programación, fomentando la creatividad, el desarrollo de pensamiento lógico y abstracto, el trabajo en equipo y la resolución de problemas. Además, este programa pone a disposición de la comunidad educativa el material didáctico para la realización de actividades didácticas de programación con el alumnado teniendo presente el enfoque de género.

Para más información pulse en el siguiente enlace: <http://girlsinict.org/>